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5

栄養学などの講義も含めて男性料理教室をやってほしい。

貴重なご意見ありがとうございます。当センターにおいては、調理室が設置されてない為、
料理教室の開講が難しい状況となっております。栄養学については、LLカレッジQにて「食
育基本法から近代の食生活にせまる」等の講座を計画しており、今後も検討していきたい
と思っております。開講の際には、ご受講ください。。

3

過去１ヶ月分の新聞を図書室に置いてほしい。

ご意見ありがとうございます。新聞の閲覧に関しましては多くのお客様が気軽に読める場
所に設置しております。また、過去の新聞については、現在は約1週間分を取り置きしてお
ります。お読みになる場合は、職員までお気軽にお声掛けください。

4

PC関連雑誌を廃棄本として出しているが、１０年ほども昔のもので、貰っても価値がない。
PCの進化はとても早いので３年もたてば、全く読む価値はなくなる。保存期間をもっと短く
し、早めに廃棄してはどうか。

ご意見ありがとうございます。休憩室には、原則2年を経過した雑誌を廃棄本として並べて
おります。例外的に、2年以上たった雑誌を置いている場合がありますが、ご理解のほどお
願いいたします。

1

正面の駐車場が少ない。また裏の駐車場から遠く大変なので近場に整備してほしい。

この度は、ご不便をおかけし、申し訳ございません。駐車場につきましては、当センターと
いたしましても検討事項としておりますが、早急な改善は難しい状況です。駐車台数に限り
はございますが、高齢者の方や、身体の不自由な方の利用を優先させていただいておりま
す。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

2

部屋が寒すぎる。

この度は、寒い思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。部屋によっては、暖房のきき
が悪いところもありますので、職員までお気軽にお声掛けください。
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9

昼食をとる場所を増やしてほしい。

ご不便をおかけし、申し訳ございません。昼食をとる場所は、休憩室とアトリウムの２ヶ所に
限られておりますが、できるかぎりの対応をいたしますので、お気軽に職員までご相談くだ
さい。

10

傘立ての鍵をかかるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。管理上鍵をはずしております。ご利用になりたい方はお気軽
に職員にお声掛けください。

7

カップラーメンとか、カップスープのような温かいものを置いてほしい。

カップラーメンやスープの設置については、今後検討させていただきます。

8

コミュニティ・カレッジの次年度はいつから開催予定ですか。

お問い合わせありがとうございます。コミュニティ・カレッジについては、現在、7月からの開
講に向けて、計画中でございます。5月下旬には、館内掲示他、各公民館や支所等に配布
しお知らせいたしますので、いましばらくお待ちください。

6

サックスやピアノ教室をやってほしいが、希望は‘JAZZに親しもう’でJAZZのいろはを学ば
せてほしい。

ご要望ありがとうございます。いただきましたご意見・ご要望に関しては、今後の講座計画
の検討事項とさせていただきます。

 
主なご意見について掲示し、ご回答しております。 
その他ご意見、ご要望などございましたら、 
アンケートで、もしくは職員にお知らせください。 


